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r Las repercusiones de la crisis económica

La construcción de
nuevas viviendas
cae un 75% en la
provincia de Cádiz
En agosto sólo se inician 184 obras, 150 de ellas en bloques
y 34 en promociones de unifamiliares . Lacompraventa'
desciende un 41% y la concesión de hipotecas baja un 38%

JesúsJaquesNucheI cAolz

El mes de agosto arrojó un dato
demoledor que da una idea de la
profundidad de la crisis en la
que está inmersa el sector de la
construcción: en la provincia de
Cádiz sólo se iniciaron 184 obras
de viviendas nuevas, de las cua-
les 150 fueron en bloques de edi-
ficios y 34 en promociones de
unifamiliares. Según los datos
hechos públicos ayer por el Mi-
nisterio de Fomento, el Colegio
de Arquitectos sólo concedió es-
te número de visados para la
construcción de casas.

Esta raquítica cifra para una
provincia de más de un millón
de habitantes significa que la
construcción ha caído un 75%
respecto al mismo mes de 2007,
cuando se contabilizaron 750
visados. Aunque llama más la
atención el descenso de un 81%
respecto a agosto de 2006, cuan-
do la palabra crisis no estaba en
el vocabulario de los promotores
y se iniciaron 989 obras.

El notable descenso de la
construcción en la provincia
queda de manifiesto si se com-
paran los números de los ocho
primeros meses del presente
año y los del anterior: 4,188 vi-
sados del Colegio de Arquitectos

por los 10.433 concedidos entre
enero y agosto de 2007. Esdecir,
una caída de un 60% que puede
incluso agravarse a final de
2008.

El retroceso es común en toda
España. Según Fomento, los co-
legios de arquitectos técnicos
concedieron. 199.146 visados
para construir viviendas de obra
nueva en lo que va de año, lo que

-81%
FRENAZOA LACONSTRUCCIÓN

El número de visados ha

bajado de manera

espectacular respecto a

agosto del año 2006

supone un descenso del 58,74%
frente a los 482.729 otorgados
en los ochó primeros meses de
2007. En agosto, los visados con-
cedidos en todo el país fueron
10.827, una cifra que equivale a
un descenso del 67% respecto al
mismo mes de 2007 y del 80%
frente a agosto de 2006, cuando
el sector de la construcción aún
estaba en pleno auge.

El hundimiento de la cons-
trucción está directamente rela-

cionado con la dificultad para la
coml?raventa de viviendas, que
en la provincia de Cádiz cayó en
agosto un 42% respecto al mis-
mo mes del año pasado, y la con-
cesión de hipotecas, que cayó un
38%.

Estos datos son un fiel reflejo
de la crisis económica que se ha
cebado con el mercado inmobi-
liario, Las cifras dadas a conocer
ayer por el Instituto Nacional de
Estadística (INE) inciden en el
parón que sufre el sector de la vi-
vienda: en el octavo mes de
2008 se registraron 1.137 opera-
ciones de compraventa en Cádiz
(un total de 7.820 en Andalucía
y 37,744 en e! conjunto de Espa-
ña), por las 1.937 contabilizadas
en 2007.

La vivienda nueva tiene más
peso en el mercado que la usada.
Según las últimas cifras del INE,
las operaciones de compraventa
realizadas en agosto se dividie-
ron entre 871 casas de nueva
construcción y 266 de segunda
mano.

Sumados los primeros ocho
meses del año, la caída del mer-
cado de compraventa de vivien-
das en la provincia es de un 41%
respecto al mismo periodo de
2007.

Losefectosde la crisisno han
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Unodelosbloques de viviendas construidos en La Caseria, San Fernando.

pasado desapercibidos: si a final
de agosto del año pasado se ha-
bían efectuado 16.641 operacio-
nes, en 2008 se ha notado un re-
troceso hasta la fecha que ha
menguado e! número de trans-
misiones de propiedades, fija-
das en 12.879.

Las hípotecaspara la adquisi-
ción de casas también arrojaron
cifras negativas en agosto del
año en curso. En la provincia de
Cádiz se concedieron '1.643

(13.166 en la comunidad anda-
luza y ~2.968 en toda la geogra-
fía nacional) frente a las 2.651
que se formalizaron en el mismo
mes del pasado ejercicio.

Estas estadísticas negativas
está acompañadas de un notable
descenso de los créditos conce-
didos por las entidades financie-
ras, que han pasado de una suma
global de 394 millones de euros
a los 213 en los ochos primeros
meses de este año.

Solbesreconocequeampliarla cuentaahorro-
viviendapodríareducirmás la ventadecasas
El ministro admite qúe la medida

plantea una contradicción, ya

que "se necesita vender"

Agencias I MADRID

El vicepresidente económico de!
Gobierno, Pedro Solbes, recono-
ció ayer que la ampliación de la
cuenta ahorro-vivienda podría

reducir la venta de inmuebles en
un momentQ en e! que "lo que
más se necesita es vender vivien-

das", por lo qjle admitió que "en
cierta medida ,plantea una con-
tradicción" .

Durante su intervención en la
sesión de control en el Congreso
de los Diputados, Solbes indicó,
sin embargo, que frente a esta po-

sibilidad, "la restricción crediticia
hace que mucha gente que son ti-
tulares de vivienda pueda no ejer-
ceren contra de su voluntad la po-
sibilidad que tienen de comprar la
vivienda", "Esa es la razón por la
que estamos estudiando la posibi-
lidad, que nos parece razonable,
de mantener la cuenta tal como

está en términos de aportación y

que se alargue dos años más la
disposición de la cuenta, sin que
eso suponga sufrir ninguna obli-
gación para Hacienda", añadió.

Según precisó Solbes en la se-
sión de control al Gobierno en el
Senado, el Ejecutivo modificará y
ampliará las cuentas ahorro-vi-
vienda hasta los seis años para
realizar la compra, aunque el pe-

riada de deducciones seguiría
siendo de cuatro años. Además,
explicó que, previsiblemente, es-
ta modificación se realizaría por
la via del decreto ley.

Solbes esgrimió estas razones
para justificar un cambio en su
planteamiento "tradicional" y
"reiterado" respecto a la modifi-
cación de esta figura financiera.
Justificó lahasta ahora negativa a
llevar a cabo estos cambios argu-
mentando que planteaba algunas
"dificultades" por ir en contra de
las tesis de la OCDE,no ser cohe-
rente con la reforma del IRPFy
plantear problemas de gestión.
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GOBIERNO Solbes anuncia unaampliación de las Cuentas de ahorro-
l

.. PROBLEMA Centenares de viviendas previstas en San Fernando
vivienda hasta los 6 años pero sin aumentar el periodo de deducciones no tienen compradores a causa de la crisis económica

CLAVES

Bajanlosvisados
El número de visados
concedidos por los colegios
de arquitectos para
construir viviendas nuevas
ha bajado un 58% en el
conjunto de la geografía
nacional y un 75% en la
provincia de Cádiz.

Cae la compraventa
La compraventa de viviendas
continúa en caída libre en la
provincia al pasar de 1.937
operaciones registradas en
agosto 2007 a las 1.137
contabilizadas en el mismo
mes del presente año. En
España también ha bajado.

Menos hipotecas
El número de hipotecas
para la compra de viviendas
acentúa su acusado
descenso de los últimos
meses. En Cádiz se
concedieron 1.645 en
agosto por las 2.651 del
octavo mes de 2007.

Pero¿quién.
cqmpraráahora
todasestascasas?
Cientos de viviendas previstas
en La Isla chocan con la falta de

compradores por la crisis

Arturo Rivera/sAN FERNANDO

Hace dos años se convirtieron en
todo un icono del desarrollo urba-

nístico postulado en La Isla duran-
te lós ultimas años. Rodeadas de

polémica por su ubicación junto a
la playa -<le hecho, aún está pen-
diente de resolúción el recurso in-

terpuesto por Obras Públicas con-
tra el Ayuntamiento-Ias torres de
La Casería contemplaban la cons-
trucción de 348 viviendas de renta

libre, pisos de lujo yaltas calidades
cuyo precio más bajo rondaba los
240.000 euros (300.000 para un
piso de tres dormitarías con garaje
y trastero ).

Además, el plan parcial denomi-
nado sector I-Casería None con-

templaba la construcción en la zo-
na de otras 270 unifamiliares dis-

tribuidas en las proximidades de
las siete torres de 16 plantas. Un
desarrollo residencial que para
muchos resultaba abrumador y
poco sostenible -contaba con un
amplio rechazo social- pero que
tampoco sorprendia por la vorági-
ne constructiva en la que la ciudad
estaba inmersa desde hacía unos
años, como prueba el rápido desa-
rrollo de Camposoto.

En total, 618 viviendas destina-
das a transformar por entero uno
de los barríos más tradicionales de
San Fernando, una zona de La Isla
en plena expansión. Actualmente
está ejecutada prácticamente la
mitad de este desarrollo residen-
cial -las tres primeras torres están
prácticamente acabadas, si bien
las cuatro restantes ni siquiera han
empezado- al que la crisis del la-
drillo ha cogido de lleno.

La empresa Arenal 2000, pro-
motora de estas tres elevadas edi-

ficaciones, acaba de solicitar a la

Gerencia Municipal de Urbanismo
una prórroga de la licencia de
obras para afrontar la terminación
de las tres primeras torres de pi-
sos.

Recientemente, además; se ha
desbloqueado la construcción de
las cuatro restantes torres previs-
tas en la misma zona con la modifi-

cáción del perimetro de seguridad
militar por parte del Ministerio de
Defensa. Los propietarios del sue-
lo -la promotora Arenal, el Ayun-
tamiento, elInvifas (Instituto para
la Vivienda de las Fuerzas Arma-

das) y Sogescar, la sociedad que se
creó para liquidar la desaparecida
Fábrica de San Carlos (FSC)- ten-
drán ahora que afrontar su desa-

DESARROL.LO
Tan sólo en la zona de la

Casería, incluyendo FSC,

hay previstas más de
1.500 viviendas

rrollo, con más de 300 viviendas
de renta libre previstas, aunque lo
más seguro es que aguarden a que
el temporal amaine.

Además, a su lado se prevé tam-
bién otro fuerte desarrollo resi-
dencial. El de los terrenos de FSC,
donde se proyectan también casi
900 viviendas, aunque aquí si ha-
brá un importante porcentaje
(384) de protección oficial.

Losefectosde la crisisllevanme-
ses notándose. Cada vez más. De
hecho, aunque la empresa Arenal
no facilite información al respec-
to, las ventas de las torres cuentan
con serias dificultades. Un eleva-
do porcentaje de pisosestá todavia
pendiente de venta, según ha po-
didosaberesteperiódico.Lapre-
gunta es evidente: ¿Quién com-
prará ahora todas estas vivien-
das?

!!. I!. ..1;;. ij.¡¡k'''~

NTRA. SRA. DE LA SALUD
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LaJuntaingresará 110millones
anualesconelnuevocanondel agua
Medio 'Ambiente invertirá 2.000 millones en infraestructura s para poder cumplir con la normativa

europea en 2015 . Un nuevo observatorio, con capacidad reguladora, estudiará el coste del suministro

Manuel Ramos/ SE\!lllA

El nuevo sistema impositivo que
diseña la Consejeríade Medio Am-
biente para la factura del agua va
cogiendo forma en la nueva redac-
ción de las bases para eJ.Acuerdo
Andaluz del Agua. Finalmente no
será uno elnuevo canon que se co-
bre a los usuarios, sino que la Jun-
ta plantea dos nuevas medidas im-
positivas: un canon de financia-
ción de las infraestru=as de
aguas superficiales --<¡uesustitui-
ría al actual canon de regulación y
se aplicará a todos los usuarios de
aguas superficiales- yel canon an-
daluz, sólo destinado al uso do-
méstico, de carácter progresivo y
que se implantará a lo largo de
cuatro años. Esta última tasa susti-
tuma al impuesto de mejora de in-
versiones en saneamiento y depu-
ración que actualmente cobran al-
gÜnas de las empresas municipa-
les. El anunciado impuesto para
aguas subterráneas queda, sin em-
bargo, diluido en la nueva redac-
ción del acuerdo en la fórmula de
la "generalización de la fa=a-
ción por consumo" a todos los
clientes.

Estos impuestos supondrían un
ingreso anual a las arcas públicas
de alrededor de 110 millones de
euros anuales, según anunció ayer
el director gerente de la Agencia
Andaluza del Agua, Jaime Palop.
Éste no aportó más datos sobre la
repercusión que tendrían estas
medidas en la factura del agua,
aunque sí preciso que es necesario
una profunda revisión del sistema
de tarifas en las zonas rurales,
"donde tenemos un problema
muy serio". Elborrador del Acuer-
do del Agua sí aporta más claves,
como que las tasas serán para to-
dos los usuarios "proporcionales

~
es foro

~
't''''i
fundaciól

La consejera de Medio Ambiente, Cinta Castillo, durante su intervención en el foro.

Castillo defiende lostrasvases en casosextremos

La éansejera de Medio Ambiente,
Cinta Castillo, se mostró ayer

partidaria de los trasvases de
agua a "cualquier territorio" de
España para garantizar el abaste-
cimiento rural. la actividad agríco-
la y la empresarial en casos de
"situación extrema". La consejera.

que participó en un encuentro
empresarial organizado por la
Fundación Antarés en Sevilla, al

ser preguntada por un posible

al consumo e incentivarán la efi-
ciencia y el uso racional" con un
sistema de tarifación volumétrico.
Un nuevo Observatorio Andaluz,
que la Agencia del Agua pretende
que tenga carácter regulador, será

trasvase a Almeria defendió que,
ante la falta de recursos hídricos de

algunas regiones debe prevalecer
el "principio de solidaridad", ya sea
mediante trasvases. implantando
desaladoras o a través de barcos

que transporten el agua de una
provincia a otra. "El principio que
debe de regir a la hora de afrontar
estas situaciones es el de solidari-

dad y el de garantizar el derecho de
abastecimiento de agua de los ciu-

una de las piezas claves para fijar
las tarifas en la comunidad.

En cualquier caso, estas nuevas
figuras impositivas deben desti-
narse a financiar las infraestruc-
turas necesarias para que Anda-

dadanos", enfatizó. Castillo, que
citó las principales líneas de ac-'
tuación que está llevando a cabo
su Consejeria, corno el Acuerdo
Andaluz por el Agua, apuntó que
con las transferencia de la Cuen-

ca del Guadalquivir se abre un
nuevo escenario en el que "vá-
mas a dotar a la región de una
politica de aguas propia, que res-
ponda a las necesidades presen-
tes y futuras". / Ll.T.

lucía cumpla en 201S con las exi-
gencias de la Directiva Marco eu-
ropea. Conseguir este objetivo,
según los cálculos que ayer reali-
zó Jaime Palop durante una inter-
vención en el Foro Innovatec, im-

plica una inversión en los próxi-
mos siete años cercana a los 2.000
millones de euros. Afrontar este
desembolso implica, confesó Pa-
lop, una Agencia del Agua "ágil"y
ql1e pueda recurrir al endeuda-
miento.

Elresponsable de laAgenciade-
fendió el"plan de choque"previsto
en Andalucía para modernizar sus
infraestrUcturas del agua como
una medida "clave en tiempos de
crisis económica, ya que implicará
fomentar cientos de puestos de
trabajo, especialmente en el mun.
do rural".

PRECIO

Las pequeñas

poblaciones serán las

más afectadas por la
subida en la factura

MG

Todas estas medidas deben re-
cibir el visto bueno del Consejo
de Gobierno en la segunda sema-
na de diciembre, ya que la Conse-
jería de Medio Ambiente preten-
de disponer de las líneas maes-
tras marcadas por el Acuerdo.an-
tes de que el1 de enero empiece a
gestionar la cuenca del Guadal. .
quivir, momento. en que comen-
zará también la redacción de la
nueva Leydel Agua. LaJuntace-
rró el pasado 22 de octubre las
bases de este pacto can los agen-
tes económico y sociales repre-
sentados en el Consejo Andaluz
del Agua. A partir de ahora co-
mienza otro proceso de negocia-
ción con las diputaciones provin-
ciales. "Éste acuerdo no es una
imposición de la Junta, sino una
gran oportunidad para Andalu-
cía", sintetizó Jaime palop.

Cajagranadano se planteaparticiparen el
proceso de fusión de cajas que propone la Junta
Su presidente cansidera "muy

adecuada" la iniciativa, pero'

prioriza el "consenso interno"

Elena Llompart/ GRANADA

El horizonte ha cambiado, aunque

la historia se repite. Y la premisa
también: consenso interno por en-
cima de cualquier otro objetivo. El

presidente de Cajagranada, Anto-
nio Claret, volvió ayer a rechazar
cualquier intento de fusión de su
con otras entidades andaluzas al
asegurar que "no se plantea"parti-
cipar en ningún procdso de este ti-
po porque su objetivoprioritario es
"elconsenso interno".

paz SQcialque viene marcada por
el Pacto de Saray, qúe recupera ac-

,.~, --~"-T~~"

tualidad siete años después de ser
respaldado por los partidos políti.
cos, los empresarios y sindicqtos,
que se unieron en bloque para de-
fender la independencia de la en-
tonces Caja General de Ahorros de
Granada ante una posible concen-
tración. El acuerdo se fotjó sobre

puntos muy claros en los que de-
fendieron a la caja como "institu-

ción financiera básica de Grana-
da", así como la "aceptación ejeun
modelo autónomo que se derive
del consenso colectivoy no desde
la imposiciónde otras instancias".

Porello, teniendo en cuenta que
la Junta ha fijado para la primave-
ra de 2009 la fusión de las cajas
andaluzas, es previsible que los in-
tegrantes del pacto se reúnan en

una nueva convocatoria, si bien
por el momento no hay fijada fe-
cha. Hasta entonces, Antonio Cla-
ret dejó claro' que el consenso es
"lo que ha propiciado que Caja-
granada se haya desenvuelto con
normalidad empresarial, posibili-
tando su crecimiento, solvencia y
colaboración en el fortalecimien-
to del sistema financiero de Anda-
lucía". Y, por si quedase alguna
'duda, afirmó que "así desea se-
guir'. Pese a valorar como "muy
adecuada" la iniciativa del Ejecu-
tivo andaluz, consideró que es "un
valor prioritario" para la actividad
de la cajael consenso interno.
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DBHISALos infonnes para decidido pasan por el general William 'Kip' Ward

EEUUduda entre Rota
y Nápoles como centro
operativo del Africom
Consecuencias:

Elcomité de empresa afirma que la
llegada de 2.300 efectivos dará más
carga de trabajo a los españoles

Reacciones:

Chaves quiere saber si habrá más
base militar o más militares mientras

el Gobierno guarda silencio -PÁGINA22-

SAN FERNANDO

Elmonumento
al Bicentenario

irá en la plaza
de la Iglesia

El monumento que conme-
morará al 200 aniversario de
las Cortes Constituyentes de
1810 se ubicará en la plaza de
la Iglesia.según acordó ayerla
Comisión Local del Bicente-
nario. EIAyuntamientoisleño
convocará un concurso para la
confección de la obra que es-
tará dotado con 12.000 euros
ydará a conocer el ganador el
próximo mes de marzo. Lapie-
za no se colocará en su lugar
hasta que no esté finalizada la
obra del tránvía en ese tramo
de la calleReal. -PAGINA11-
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cADlZ El PSOE reclama que se congelen

Laoposición rechaza las
tasas locales para 2009

~ ~-- ''''0",",(''''ELP"~

La Policíase pone firme ante los obreros
L1 Polióa Naóonal impidió ayer que los obreros a 105que se les deben tres meses de la constmcdón del
<ü¡"gio Costa Oeste en El Puerto se manifestaran a las puertas del centro. Los obreros y 105padres
IKddieron ayer acudir a la Delegación de Empleo para que Manuel Brenes tomara cartas en el asunto. El
/'SCE local apoya que el delegado medie en el conflido. -PAGII<A14-
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La oposición rechaza el incre-
mento anunciado por el Ayunta-
miento de Cádiz para las tasas e
impuestos locales de cara al año
2009. Así, el PSOE solicita inclu-
so que se congelen, mientras que

IV considera" excesiva" la subida

planteada. Comoaltemativaala
crisis, desde el PSOE se llega a pro-
poner el cierre de Onda Cádiz
para "abonamos 22.000 eurosdia-
rios". -PAGINA 6-

Cádiz.-7- España -31-
Instan a la Junta a actuar Elfiscal retira 105cargos y
de inmediato contra los el juez absuelve a los que
kioscos de Varela y Caleta quemaron fotos del Rey

Chiclana-l8-
Antonio Sanzinsiste en
que "IUno apoyarála
mociónde censura"

provincia::...n::
La f"~lía-r50licita10
años para l,9scab~lIas;
de la 'operaCión Ka"rlos'

Economía~35-
ElIbexsube un 9,42%,el
segundoqJayo!"~enS9
desuh~~~a~'t;;' <
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1
1¡ DISFRUTE D'<UNA AGRADABU! VElADA EN NUESTROS 5ALo..ES. .'

11 CAUDAD y PROFESIONAUDAD A SU SERVICIO '
¡i TeLÉFoNo DE RESERVAS, 886 636 129
11
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CÁDIZ ECONOMfA COPA DELREY

Los gaditanos Sebastián qiere Un sorprendente
son los que más modificar el . Poli Ejido gana
incineran plan VIVE (5-0) al Villarreal

-PAGINA 7- -PAGINA 35- -PAGINA 46-47-
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COFRADfASEs la primera vez que este grupo acompaña a uno de los pasos de la Semana Santa gaditana

ElPerdón firmaconBarbate
Labandamunicipalde
lalocalidadbarbateña
acompañaráa María
SantísimadelRosario

GEMAFREIRE
CADIZ
La cofradía del Perdón acaba'de
finnar contrato con la Banda de
Música Municipal de Barbate que
será quien finalmente acompañe
a Mana Santísima del Rosario en
sus Misterios Dolorosos en la ma-
drugada yamanecida del Viernes

CERTAMEN

Concedidos
los premios
Quiñones al
relato corto

INFORMACiÓN
CADIZ

El pasado lunes tuvo lugar en
la Casa de laJuventud, el fallo
del Jurado del VIII Certamen
Fernando Quiñones en la mo-
dalidad de Relato Corto, or-
ganizado por la Delegación de
Juventud delAyuntanriento de
Cádiz. Eljurado estuvo com-
puesto por Ana María Mayi
Alias, Félix Palma Macías y Da-
niel Heredia Romero, actuan-
do como secretario el técnico

del PlanJoven,Juan del Rio
García.

Reunido el jurado acordó
otorgar el primer premio, do-
tado con 1.000 euros, al relato
titulado Inquilinos, pertene-
ciente a Alberto de Frutos Dá-
valos, natural de Madrid.

El segundo premio, valora-
do en 700 euros, fue para Car-
los Cappelletti, natural de Bue-
nos Aires, Argentina, por Bol-
sas de consordo.

El tercer premio recayó so-
bre Rosa Aliaga Ibáñez, natu-
ral de Madrid por el texto
Como esasonnsa que nosabe
bailar.

El último de losfallosdelju-
rado del Certamen Nacional

Fernando Quiñones, se pro-
ducirá el14 de nO\;embre, tras
la finalización del concierto

donde actuarán los cinco gru-
pos finalistas en la modalidad
de Pop Rock.

Actuarán los gaditanos H,,-
m elcss y Kool,Iba andando, de
Valencia v Las Buenas Noches
y Pcn Cap Chcv, de Sevilla. El
conciertose celebrará en el Sa-

lón de Actos de la Casa de laJu-
ventud a las 21.00 horas.

Son varias las modalidades

que concurren a este concur-
so como animación digital, có-
mic, escultura, fotografia, pop-
rock, pintura, poesía, relato
corto y video.

El objctivo de este certamen
es promocionar a los jóvenes
creadores.

.'.' ,.,

Santo. El acuerdo se ha rubrica-
do, de momento, para un año.

Según el hermano mayor de la
Cofradía, Manuel Garrido, "ha
sido dificil encontrar una banda
para esta día tan señalado". A esto
se le suma que la Hennandad del
Perdón "quiere apostar en la me-
dida de lo posible por las bandas
de la provincia», lo que se tradu-
ce en más limitaciones a la hora
de poder elegir.

De esta fonna, la Banda Muni-
cipal de Barbate se estrenará en
la Semana Santa de Cádiz en el
año 2009 tras el paso de palio de
la titular dolorosa del Perdón.

MARCOSPI"RO

El cambio de acompañamien-
to se ha producido una vezque la
Banda de laFundación Zoilo-Ruiz
Mateos de Rota anunció que no
renovaría contrato con esta cor-
poración de penitencia.

Aunque esta agrupación ya ha
tocado en la ciudad, nunca ha
acompañado aninguno de los pa-
sos de la Semana Santa Gaditana.
Sí estuvo en la Magna de 2005 y
en la primera salida de la Virgen
del Rocío de Cádiz.

Por otro lado, Garrido ha co-
municado que en esta semana se
ha finalizado el bordado de una
de las caidas del paso de palio. Fotografla de MarIa Santisima del Rosario en sus Misterios Dolorosos.
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